

# Chronique de la faculté des lettres

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne**

Band (Jahr): **19 (1945)**

Heft 4

PDF erstellt am: **13.09.2024**

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## CHRONIQUE DE LA FACULTÉ DES LETTRES

Sur la proposition de la Faculté, l'Université a décerné en octobre 1945 les grades et certificats suivants :

*Licence ès lettres (diplôme d'Etat):* Mlles Marianne Béguelin (français, latin, grec, histoire), Lucette Jaccard (français, latin, anglais, histoire); MM. Henri Miéville (français, latin, grec, histoire), Jean-Jacques Rosset (français, latin, allemand, histoire), Robert Suter (français, latin, allemand, histoire); Mme Emily Zbinden (français, anglais, philosophie, histoire).

*Attestation sur une matière de la licence (diplôme d'Etat):* Mlle Blanche Guisan (allemand).

\* \* \*

MM. Jean-Charles Biaudet, docteur ès lettres, sous-archiviste, et Adrien Bonjour, docteur ès lettres, maître au Collège de Vevey, ont reçu l'autorisation d'enseigner, à titre de privat-docents, le premier, l'histoire suisse au XIX<sup>e</sup> siècle, et le second, la langue et la littérature anglaises.

\* \* \*

La séance d'ouverture des cours de la Faculté a eu lieu le lundi 15 octobre, à l'auditoire XVI. A cette occasion, M. J.-Ch. Biaudet a prononcé sa leçon inaugurale. Il a parlé de *La révolution vaudoise de 1845*.

M. A. Bonjour a fait sa leçon inaugurale le mercredi 7 novembre à l'auditoire I. Il a traité ce sujet : *Genèse et unité de Beowulf*.

*Etudes de Lettres* publieront les leçons de MM. Biaudet et Bonjour dans leur numéro de janvier 1946.

\* \* \*

Sur la proposition de la Faculté, l'Université a décerné le grade de *docteur ès lettres honoris causa* à M. Jules Marouzeau, pour témoigner son estime et sa gratitude au savant qui, partant d'une définition du style neuve et féconde, a renouvelé l'explication des textes et vivifié l'enseignement des langues anciennes, au fondateur de l'*Année philologique*, à l'animateur des études latines dont l'influence a été largement ressentie en dehors des frontières de France et très particulièrement en Suisse romande.

La cérémonie de collation a eu lieu le mercredi 3 octobre à la Salle du Sénat.